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Zusammenfassung

        
Es wird über die Spätergebnisse von 101 Femurkopfnekrosen berichtet, die bei 64 Patienten zwischen 1954 und 1960 bei konservativer Behandlung der Luxationshüften aufgetreten waren. Gute Ergebnisse wurden bei 24 Hüften (23,8%) gefunden. Schwere Deformationen zeigten 33 Hüften (32,7%), die hauptsächlich von schweren Nekrosegraden begleitet wurden. In den Gruppen mit leichten Nekrosegraden trat eine gute Entwicklung in der Hälfte der Fälle auf. Ein früherer Behandlungsbeginn führte zu besseren Ergebnissen. Neben den Nekrosen spielt der Luxationsschweregrad eine wichtige Rolle in der Entwicklung des Hüftgelenkes.


      
        
Abstract

        
The late results of 101 cases of avascular necrosis in congenital dislocation of the hip are reported, which occured after closed reduction between 1954 and 1960. A good development of hips was observed in 24 cases (23,8%). A severe deformity took place in 33 hips (32,7%), which mostly had total femoral head necrosis. In the groups with partial necrosis a good development was occured only in the half of all cases. Early treatment led to better results. Besides the necrosis the grade of luxation plays an important role for the development of the hips.
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